

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Mercurio
Fecha: 21 de noviembre de 2014
Página: 4B
Año: 90
Nro. 34193
Descriptor: Centro Municipal Artesanal (CEMUART), Marcelo Cabrera (Alcalde de la ciudad), artesanos

Los artesanos del CEMUART piden estar en empresa EDEC



El alcalde Marcelo Cabrera entrega un reconocimiento al artesano cuencano Hernán Asmal, en el CEMUART. ACR

Un recorrido por las instalaciones del Centro Municipal Artesanal (CEMUART) de Cuenca realizó, la tarde del jueves, el alcalde Marcelo Cabrera, y no solo constató el estado físico de las instalaciones, sino dialogó con los artesanos que tienen ahí sus locales.

En total son 84 artesanos quienes trabajan en este edificio que funciona desde hace 15 años atrás; y, según su administrador, Marcelo Abril, ya es necesario que se realice una labor de mantenimiento y mejoras (pisos, baños, etc.), por eso solicitaron al primer personero municipal que los apoye.

Además, Abril personalmente le entregó a Cabrera Palacios un proyecto para que el Municipio considere la posibilidad de que el CEMUART pase a formar parte de EDEC EP. Tras escuchar cada intervención, el alcalde se comprometió en respaldarlos “tenga la seguridad de que este centro recibirá el apoyo”, afirmó.

Tras el aplauso de los presentes, en la segunda parte del programa hubo la entrega de reconocimientos (pergaminos) a dos artesanos que se han destacado en su trayectoria, sobre todo porque han salido fuera del país a representar al Ecuador con su trabajo que, al igual que los demás colegas, comprenden diseños originales e innovadores técnicas.

Los artesanos destacados fueron Hernán Asmal y Luis Matute, quienes tienen habilidad para crear diversidad de objetos que no solo se exponen dentro sino fuera del país. (ACR)